Curso de Esperanto en la Gran Fraternidad Universal

El Centro Cultural de la Gran Fraternidad Universal, en colaboración con I.I.E.I. (Liga Internacional de Profesores Esperantistas), anuncia el comienzo de un curso elemental del Idioma Internacional Esperanto. El método que se seguirá para este curso permite al alumno estudiar en casa y sólo debe asistir a clase un día por semana, para la corrección de ejercicios y prácticas de pronunciación. También está destinado para los que vivan fuera de la capital y deseen hacer el curso por correspondencia.

Las personas interesadas pueden escribir o acudir personalmente los martes, de 8 a 9 de la tarde al Centro Cultural de la G.F.U., Trinidad Grund, 28 2°.